

Erneute eine bittere Niederlage für die E-Jugend. 2:4 in Kollmarsreute!

15.06.2015 09:14 von SC Holzhausen

Am Samstag, 13.06.15, musste man zum Auswärtsspiel in Kollmarsreute antreten. Von Beginn an übernahmen die Gäste aus Holzhausen die Initiative und bestimmten die Partie. Jedoch mit dem ersten Konter konnte die Heimelf die 1:0 Führung erzielen und nutzte somit die erste Nachlässigkeit in der Holzhausener Hintermannschaft. Die SCH-Jungs ließen sich jedoch nicht beirren und drängten weiterhin auf das Tor der Gastgeber. Einige gute Einschussmöglichkeiten blieben zunächst ungenutzt ehe Levin Strobel mit einem beherzten Fernschuss, der etwas abgefälscht war, den verdienten Ausgleich erzielte. Bis zur Halbzeit blieb es dann bei dem für die Kollmarsreutener schmeichelhaften Unentschieden, konnten sie bis dorthin lediglich noch eine weitere gefährliche Offensivaktion vorweisen, während Holzhausen hätte „locker“ zwei bis drei Tore mehr erzielen hätte können/müssen.

Nach der Pause zunächst das gleiche Bild. Holzhausen drängte weiterhin die Heimelf in ihre Hälfte und diese verlegten sich ausschließlich aufs Kontern. Jedoch änderte sich nichts am Ablauf der ersten Hälfte. Mehrere gute Torchancen wurden vergeben, entweder scheiterte man am gut haltenden Schlussmann der Gastgeber oder man schloss zu überhastet und zu unkonzentriert ab, während die Heimmannschaft jeden Fehler in der Defensive der Holzhausener eiskalt ausnutzte. Somit stand es nach zwei weiteren Patzern plötzlich 3:1 für die Kollmarsreutener. Drei Minuten vor Spielende verkürzte Marvin Guillen zwar noch auf 2:3, jedoch wurde die letzte Hoffnung auf zumindest einen Punkt nur eine Minute später durch den vierten Treffer (diesmal ein schön vorgetragener Konter mit tollem Abschluss) durch die Kollmarsreutener Jungs zerstört.

Fazit: wieder einmal eigentlich das Spiel dominiert und doch steht man mit leeren Händen da. Mit einer geringeren Fehlpassquote sowie mehr Entschlossenheit, Übersicht und Ruhe vor dem gegnerischen Tor wäre den Holzhausenern Kickern eigentlich an diesem Tage der Sieg nicht zu nehmen gewesen. Aber, so ist Fußball.....!

-

Der SCH spielte mit: Kevin Holzer, Ben Fiand, Levin Strobel, Tim Pabst, Stefano Brunetti, Luca Grecu, Mark Bögelsbacher, Luca Strobel, Marvin Guillen, Maximillian Schinzig.

